

COLUMNAS 29 DE JULIO DE 2019 BUEN DIA

■ Columnas Nacionales

Síntesis Informativa

COLUMNA ALHAJERO AUTOR MARTHA ANAYA DIARIO HERALDO DE MÉXICO

EN BUSCA DE LA MESA DIRECTIVA

En su próxima reunión plenaria –a realizarse entre el 22 y 26 de agosto próximo-, los diputados panistas elegirán al próximo presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro.

Dan por sentado que al PAN, como segunda fuerza electoral, le corresponde presidir la Cámara de Diputados en el segundo periodo, por más que el representante de Morena, Porfirio Muñoz Ledo –aunque lo merezca-, quiera permanecer al frente.

La Ley Orgánica en Diputados es clara al respecto: la Mesa Directiva debe rotar entre los principales grupos parlamentarios en forma decreciente (existió además un acuerdo al arrancar la legislatura en septiembre del año pasado, de “respetar la ley” (¡háganme el favor!).

Ya en el camino –alcanzada la mayoría con diputados provenientes de otras fuerzas políticas- y pensando más en 2021, los morenos intentaron cambiar la Ley Orgánica, pero ya no les dio tiempo: se toparon con el “tortugismo legislativo”.

Y es que la Comisión Dictaminadora está encabezada por un panista. Su presidente es, ni más ni menos, uno de los principales aspirantes de Acción Nacional a presidir la Mesa Directiva: Jorge Luis Preciado.

El hecho es que el proyecto para cambiar la ley se quedó en el camino y difícilmente se le daría espacio en un periodo extraordinario.

Sobre estos hechos es que los diputados panistas se ven ya presidiendo la Cámara de Diputados en el próximo periodo, a partir de septiembre.

Su propio dirigente nacional, Marko Cortés –durante los trabajos del último periodo extraordinario-, les adelantó que la elección entre ellos sería “por votación”.

Quien alcance la mayoría de los 78 diputados panistas sería quien suceda a Muñoz Ledo y haga sonar la campanilla. Claro, faltaría ver qué opinan las otras fuerzas políticas con las que el PAN integra el llamado “bloque opositor”: PRI, PRD y MC, para poder seguir operando como tal.

Y por supuesto, contar con la venia de los morenos, pues su bancada tiene la mayoría en la Cámara de Diputados y en cualquier momento –con esa sola mayoría- pueden destituir al presidente de la Mesa Directiva, sea quien sea y del partido que sea.

Por ahora, varios legisladores blanquiazules han levantado la mano y han comenzado a moverse en busca de la posición. El que más, Preciado, que no para de viajar para hacer los amarres requeridos Jorge Romero no parece mostrar fuerza más allá de la Ciudad de México. Adriana Dávila tiene fama de belicosa.

Marco Antonio Adame ha hecho poco ruido, pero al igual que el yucateco Elías Lixa –que parece no estarse moviendo-, cuentan con reconocimiento en bancadas fuera de la propia. Pero hay más entusiasmados: Marcos Aguilar, Laura Rojas, Pilar Ortega y Sonia Rocha.

COLUMNA TEMPLO MAYOR DIARIO REFORMA

VAYA PARADOJA: si hoy en día Andrés Manuel López Obrador anduviera haciendo manifestaciones y plantones en Tabasco, el gobierno de Morena... ¡lo metería a la cárcel! Resulta incongruente que el gobernador Adán Augusto López, con la mayoría legislativa morenista, pretenda criminalizar las formas de lucha de quien los llevó al poder.

LA REFORMA supuestamente es para garantizar el libre tránsito, lo cual suena muy bien, pero en realidad busca blindar obras polémicas como la refinería de Dos Bocas. La ley que se aprobará hoy castiga con cárcel el bloqueo de obras y vialidades... como el plantón de AMLO en Paseo de la Reforma.

LÁSTIMA QUE ni caso tiene preguntarle al Presidente porque ya se sabe que va a responder que ya no es como antes, que a él no le avisaron, que él no sabía, que él no supo... y que él no quiere hacer nada al respecto.

APROPÓSITO de monerías legislativas -¿o habría que decir morenías?- esta semana asumen sus curules los 25 nuevos diputados de Baja California y la gran pregunta es si continuarán con el atraco de la Ley Bonilla.

SI EL SALIENTE Francisco "Kiko" Vega no publica la reforma que amplió ilegalmente el mandato del gobernador electo, la nueva legislatura podría complacer a Jaime Bonilla en su capricho por tener un gobierno de cinco y no de dos años, que fue para el que lo eligieron los bajacalifornianos.

SI NO se publica, la ampliación del mandato quedaría sin efecto. Pero en cuanto se publique podría ser impugnada ante la Suprema Corte por ser inconstitucional. ¿Qué harán los flamantes diputados? Es pregunta de a millón de dólares.

EN ESTOS DÍAS Monterrey es noticia internacional tras conocerse cómo cientos de centroamericanos devueltos de Estados Unidos son prácticamente "tirados" en las centrales camioneras de esa ciudad y abandonados a su suerte.

LO QUE no sorprende pero sí indigna es la insensibilidad de las autoridades tanto locales como federales. El gobierno de Jaime "El Bronco" Rodríguez optó por guardar silencio y hacer como si no fuera su problema. Y por el lado del Instituto Nacional de Migración, sigue sin haber un titular en Nuevo León.

¡AH, CÓMO son maloras algunos analistas económicos! Luego de ver los contratos millonarios que anda entregando el gobierno federal sin mucha transparencia pero sí con harta discrecionalidad, hay quienes dicen que el Consejo Asesor Empresarial de AMLO parece más bien... ¡el Comité de Adquisiciones!

COLUMNA EL ASALTO A LA RAZON

AUTOR CARLOS MARIN

DIARIO MILENIO

AUTONOMÍAS RUMBO A LA PICOTA

En el municipio de Zongolica, Veracruz, casi 50 por ciento de la población mayor de 15 años es analfabeta. Tiene alrededor de 44 mil habitantes, 37 mil viviendo en la pobreza y la miseria extrema. Casi todos hablan náhuatl, pero los libros que llegan a las escuelas no contemplan las variantes dialectales de la zona. La mayoría de la gente es monolingüe, con grado promedio de escolaridad de cinco años y medio. Más de 90 por ciento de las viviendas tiene electricidad, pero 42 por ciento no tiene agua entubada. Es menor a 10 por ciento el acceso a una computadora, un automóvil o un teléfono fijo, y menos de cuatro por ciento de los hogares tiene internet.

Datos como éstos hacen más mucho incomprensible la consulta que a mano alzada hizo ayer el Presidente Andrés Manuel López Obrador a su audiencia indígena en su visita al Hospital Rural de la cabecera municipal: "A ver, en honor a la verdad, que levanten la mano los que saben qué es el Coneval. Bueno, que levanten la mano los que no saben qué cosa es...".

Con el resultado previsible, confirmó su prejuicio de que en el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social no conocen a las comunidades y éstas "no los conocen a ellos".

El sondeo le dio pretexto para volver a bulear al organismo que supone creado para simular atender la pobreza en México.

Como es obvio, alguien muy ignorante o en extremo perverso le ha hecho creer que el Coneval atiende el flagelo de la pobreza. Falso. Fue concebido para evaluar la política social del gobierno federal, y lo ha venido haciendo con reconocida eficiencia en las administraciones del PAN, con Felipe Calderón, y del PRI, con Enrique Peña Nieto.

La descalificación le sirvió para irse contra otras entidades autónoma, como el Sistema Nacional Anticorrupción y el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales: "Todos los organismos con oficinas, funcionarios bien pagados, oficinas lujosas rentadas. Este Coneval, un edificio moderno...".

En esa lógica, procede preguntar si los organismos públicos (autónomos o no) debieran operar a la intemperie o en edificios antiguos y si a sus funcionarios debe pagárseles mal. Como es evidente, a López Obrador le molesta otro dato equivocado: que el secretario ejecutivo del Coneval (que cesó la semana pasada, Gonzalo Hernández Licona) ganara, según dijo, 220 mil pesos mensuales. Es mentira. En realidad no llegaba a 100 mil. El salario de 108 mil pesos que AMLO se autoasignó es bajo, bajísimo, para lo que merece un titipuchal de servidores públicos. ¿Qué tal los fiscales y mandos policiacos tan codiciados por asesinos?

De la "consulta" dominguera en la Zongolica, qué bueno que no preguntó a su audiencia el significado del Cenace o la CRE (Centro Nacional de Control de Energía y Comisión Reguladora de Energía, respectivamente), porque dos de los nuevos comisionados que impuso tampoco tenían la menor canija idea...

COLUMNA TRASCENDIO

DIARIO MILENIO

QUE el jefe de la mayoría parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, Mario Delgado, refrendó personalmente a su homólogo del PAN, Juan Carlos Romero Hicks, el compromiso de acatar al pie de la letra la Ley Orgánica del Congreso y entregar a un legislador panista la presidencia de la Mesa Directiva para el segundo año de la 64 Legislatura. Al interior de la bancada albiazul alzaron ya la mano Marco Antonio Adame, Laura Rojas, Adriana Dávila, Jorge Luis Preciado y José Elías Lixa para relevar en el cargo al polémico morenista Porfirio Muñoz Ledo a partir del 1 de septiembre.

QUE ni el titular de Hacienda, Arturo Herrera, ni la de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, acudirán ya ante diputados y senadores de la Comisión Permanente porque el tiempo ya se le vino encima al Senado, donde se alistan las reuniones plenarios que arrancan a mediados de agosto.

Está confirmado que ambos irán a la plenaria de Morena que encabezará el coordinador Ricardo Monreal, en la que además se definirá si finalmente se cambia o no la Mesa Directiva que preside

Martí Batres. QUE las voces contra la dirigencia actual de Morena crecen cada día y ahora tocó el turno al director del FCE, Paco Ignacio Taibo II, reprochar a Yeidckol Polevnsky por la violación a los acuerdos del Congreso del partido al pretender usar los recursos etiquetados al Instituto de Formación de Cuadros para la compra de sedes estatales en el país. El escritor incluso aseguró que, por sus críticas, casi lo expulsan hace un mes del partido que ayudó a fundar y que hoy es la primera fuerza política del país. ¡Órale!

QUE el Instituto Nacional de Migración insiste en que no incumplió una orden judicial en el caso de los menores de edad que se encuentran en la estación Las Agujas, en Iztapalapa. Y es que rechaza haberse hecho acreedor a una sanción, pues dice que en ningún momento se le pidió cumplir con una supuesta "liberación", sino solo informar sobre la situación de cada uno de los niños y adolescentes, a lo que, asegura, contestó en tiempo y forma.

COLUMNA PEPE EL GRILLO

DIARIO LA CRONICA

HUELLAS DACTILARES

En Jalisco sostienen que las manifestaciones anti-Alfaro tienen las huellas dactilares de Morena.

La conclusión no deriva de una investigación concienzuda, nada de eso, sino que entre los manifestantes andaba gente con chalecos de Morena pasando lista a los que fueron.

Algo similar ocurrió en las redes donde gracias a un operativo digital ambicioso y caro, se logró ubicar mensajes como Alfaro represor o Alfaro renuncia.

Tal parece que el partido en el poder trata de reposicionarse una vez que su superdelegado en la entidad, Carlos Lomelí, fuera enviado a las regaderas antes de tiempo.

Quedó claro que la contienda por el control de la entidad viene fuerte y sin contemplaciones. Morena quiere bajar a Alfaro de la contienda 2024.

El detector de negociaciones

El PAN asegura que el gobierno emprendió una negociación en lo oscurito sobre la extensión del mandato en Baja California de dos a 5 años.

No sería raro. Negociar en lo oscurito es parte de la chamba de los políticos.

Marko Cortés, dirigente del PAN, afirmó que la intentona existió y Olga Sánchez, titular de Gobernación, respondió que son alucinaciones.

Marko no quita el dedo del renglón sobre todo porque ya no tiene nada que perder. Las entidades motivo de la negociación, Baja California, pero también Puebla, ya son parte del patrimonio político de Morena. Las derrotas serán parte de la herencia de Marko.

Ya veremos qué responde doña Olga que, según dicen sus allegados, extraña los tiempos en que era una senadora popular, progresista, sin tener que andar sometiendo a prueba su presión sanguínea ni su respiración.

El sueldo, qué

Lo menos importante del caso de Coneval es el sueldo que tenía el exdirector general, Hernández Licona.

Reducir la continuidad o la desaparición del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social a esos ingresos es ver el árbol y no darse cuenta de que hay un bosque inmenso detrás.

Lo relevante es contar con un organismo autónomo que permita evaluar el impacto de las políticas públicas para combatir la pobreza.

La idea es tener elementos rigurosos para insistir en lo que va bien y corregir lo que no funciona.

Que se acaben derroche y gastos superfluos si es que existían, que permanezca el trabajo profesional de alto nivel técnico.

En la lucha contra la pobreza no hay margen de error.

Dónde más duele

La jerarquía católica y la 4T no termina de sintonizar.

Mientras que el nuevo gobierno y las iglesias cristianas evangélicas están a partir un turrón. Incluso sus templos son ahora centros de distribución de la Cartilla Moral, con el Episcopado no hay avance.

En el más reciente editorial del semanario Desde la Fe, voz del Episcopado se lanzó una crítica severa al flanco que más le duele al gobierno, sus políticas sociales.

Asegura que lo que se necesitan son políticas destinadas a que la gente tenga un trabajo digno y estable y no políticas asistencialistas como las del actual gobierno.

Se vale sobar...

MILENIO: SIN RODEOS

/ EVITAR UN ATRACO NO ES NEGOCIAR /

DIEGO FERNÁNDEZ DE CEVALLOS (PP-3)

FINANCIERO: USO DE RAZÓN

/ EL CABALLO DEL TRAPICHE

/ PABLO HIRIART (P.54)

UNIVERSAL: EL ASUNTO DEL PLAN NACIONAL DE DESARROLLO (II)

/ CARLOS URZÚA (PP-13)

FINANCIERO: CRONOPIO
/ LA RETÓRICA DE LA AUSTERIDAD /
ROBERTO GIL ZUARTH (PP-59)

MILENIO: DÍA CON DÍA
/ EL ESCÁNDALO DE CONEVAL
/ HÉCTOR AGUILAR CAMÍN (P.3)

FINANCIERO: ESTRICTAMENTE PERSONAL
/ ASESINATO EN ARTZ /
RAYMUNDO RIVA PALACIO (P.56)

FINANCIERO: AMARRES
/ LA TERCERA VÍA /
JORGE CASTAÑEDA (P.61)

UNIVERSAL: BAJO RESERVA (P.2)

UNIVERSAL: KIOSKO (P.23)

EXCÉLSIOR: FRENTES POLÍTICOS (P.13)

ECONOMISTA: LA GRAN CARPA (P.74-75)

FINANCIERO: CONFIDENCIAL (P.53)

24 HORAS: ¿SERÁ? (P.2)

RAZÓN: ROZONES (P.2)

REPORTE ÍNDIGO: REDES DE PODER (P.3)

EL SOL DE MÉXICO: A LA SOMBRA (P.2)

EL HERALDO: SACAPUNTAS (P.2)

CONTRARÉPLICA: TIRADITOS (P.2)

COLUMNA CALLEJON INFORMATIVO

AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

§ *Los vacíos se llenan. Avanza PRD con una segunda generación rumbo a 2021, sin alianza*

§ *Priistas que se sienten abandonados y menospreciados voltean a ver al PRD*

§ *Cambio de nombre debe ser un tema a analizar después del 2021*

§ *Frente al autoritarismo podría ser necesaria una gran coalición de partidos y sociedad*

§ *Alianzas, tema a analizar porque en 2021 los resultados no fueron muy buenos: PAN*

§ *Anuar Azar salió propuesto a Consejero Nacional por Atizapán de Zaragoza*

§ *Reitera Ombudsman necesidad de una Ley de Recepción e Integración de Migrantes*

El líder de la corriente "Alternativa Democrática Nacional", del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Héctor Bautista López, consideró que con este slogan, su instituto político debe ir a los comicios del 2021 sin alianza con Acción Nacional (PAN) con la finalidad de consolidar el electorado de centro-izquierda y posteriormente analizar un nuevo rumbo, incluso con la posibilidad de crear una gran coalición de fuerzas políticas y sociales como única posibilidad de hacer frente al autoritarismo de Andrés Manuel López Obrador.

Bautista, considerado el dirigente de la corriente hegemónica del PRD, reconoció que su partido vive una de sus peores crisis, pero si hace lo correcto tendrá viabilidad en el corto plazo, para

ello plantea una serie de acciones, varias de estas en marcha, además plantea los escenarios políticos que enfrentarán.

En conversación para el Programa “Política en Corto”, recordó su afinidad con la corriente de pensamiento social demócrata y de centro-izquierda, con la idea de que el partido debe ser el medio para lograr los grandes objetivos que se plantean ahí, sin embargo también tiene en claro que es necesario hacer política.

“Quien pretenda que en la próxima elección del 2021 vayamos con un nuevo slogan comete un error práctico porque el PRD ya está posicionado en la sociedad, están atentos para ver si enmendamos la plana o no. Lo más pertinente es ir a esta elección con el slogan del PRD, con candidatos del PRD y sin alianza con el PAN porque la obligación nuestra es consolidar el electorado de centro-izquierda

Pasada esta elección no me niego a la posibilidad de explorar si se puede reconstruir una propuesta política de mayor envergadura que el PRD, pero no solo depende del deseo, sino de las condiciones que se den. Si el sector de la intelectualidad de oposición decide tomar partido, si la militancia de las organizaciones sociales decidiera participar en la formación de una nueva opción y si se dieran divisiones que en este momento se vislumbran en algunos partidos, pudieran haber caminos de reencuentro”, reveló.

Héctor Bautista, fundador de la corriente “Movimiento Vida Digna” (MOVIDIG), misma que posteriormente ganó poder nacional transformada en ADN, se refirió a los comentarios que se conocen sobre ciertas coincidencias entre gente del PRD y el gobernador panista Javier Corral Jurado, así como con el ex dirigente nacional priista, Manlio Fabio Beltrones Rivera.

En este sentido, dijo no estar negado a la posibilidad de platicar con dichos sectores.

“Donde veo mayores coincidencias ideológicas prácticas es con la militancia priista de base, más en el estado de México, aquí la militancia se siente abandonada, se siente despreciada, el gobierno del estado no ata, ni desata, está en medio de un torbellino de escándalos y la militancia del PRI sabe que hay un desgaste natural, que no hay una actitud de renovación o destrucción y empieza a haber un malestar, es seguro que habrá escisiones”.

“Si somos capaces de construir una propuesta atractiva puede ser que lleguen con esta nueva propuesta de centro izquierda. Con ello rumbo al 2023 estaríamos en condiciones de competir con una nueva propuesta política y ante la propuesta autoritaria que vemos a nivel nacional, pudiera haber necesidad de construir un frente muy amplio para enfrentar proyectos democráticos, republicanos y laicos, a un intento autoritario de Andrés Manuel López Obrador”, aseveró.

De acuerdo con Héctor Bautista, quien ha sido regidor, presidente Municipal de Nezahualcóyotl, legislador y senador de la República, “el castigo electoral que sufrieron los partidos políticos fue por su inconsistencia ideológica, por su pragmatismo excesivo”, pero fundamentalmente fue en contra de una generación política.

Ante ello expresó que resulta pertinente la “autocontención” de esos liderazgos, entender que la gente reclama nuevas caras o propuestas, por el contrario se requiere consolidar otras opciones, participar con los de siempre será un grave error.

“No desconozco el derecho a participar de todo político pero hay espacios, formas y lo más conveniente es dar un paso hacia un cambio generacional, entiendo que hay jóvenes que siguen actuando como viejos como “amlito” -Alejandro Moreno Cárdenas- pero hay una generación que hizo un uso y abuso de la política, hay militancia de base y cuadros medios que no encuentran espacios de participación y entonces esos liderazgos de los que hablamos deberían caminar ahora paso de costado con el contingente”, agregó.

En el caso del PRD afirmó que el perredismo es autocrítico, se están dando los pasos necesarios para reconstruir una visión política, porque representa a una izquierda democrática, de centro, que es indispensable en el país, mientras la gente está palpando lo que es un extremo de la izquierda -MORENA-, más cerca de lo que es el populismo.

En torno a la salida del PRD de diversos personajes conocidos, como Juan Hugo de la Rosa García, el edil de Nezahualcóyotl, Bautista respondió: “hay una depuración, nadie corrió a nadie, cada quien ha tomado una decisión personal, que en todo caso los ciudadanos valorarán y castigarán electoralmente a quien se haya ido y a quien haya permanecido en el partido”.

“Sigue una segunda generación, compañeros que han hecho un esfuerzo sobre humano, en los municipios, en las regiones y que tienen los suficientes méritos para ser el remplazo dentro de ADN y en el PRD; en política todo vacío se llena y en ese proceso estamos, los compañeros se enfrentan a una situación difícil que no es exclusiva del PRD, es de todos los partidos incluyendo a MORENA, estamos saliendo a las calles a renovar compromisos con la militancia, por ejemplo en un mes afiliación andamos en los 400 mil”, reportó.

Y concretamente sobre Neza, apuntó: “sin duda todo el que se vaya resta, pero estoy convencido que en el caso de Ciudad Nezahualcóyotl, el PRD es mucho más que los liderazgos visibles hasta el día de hoy, el PRD en Neza se ha encarnado en la sociedad porque su presencia no se limita como PRD, su militancia ha estado permanentemente en todas las luchas de los habitantes, fuimos construyendo paso a paso lo que hoy es y la gente lo reconoce”.

“No creo que porque alguien se vaya, se desvanezca la simpatía, el reconocimiento y permanencia de una propuesta política que ha llevado a mejoras importantes a la ciudad, no

vamos a partir de ceros, vamos a partir de un nivel competitivo, la próxima elección habrá condiciones de competencia porque el motor de MORENA es Andrés Manuel López Obrador y queramos o no, desgraciadamente no está dando los resultados que amerita o aspiraba la gente

Empieza a crecer una gran inconformidad y desgaste del ejercicio del gobierno, hay una cena de negros al interior de MORENA, tanto a nivel nacional como local y empezarán a cometer excesos, errores, como el caso de Baja California, el desencuentro visceral en la dirección nacional y no faltaran las imposiciones en la designación de candidatos, eso nos va a poner en condiciones de mayor competitividad", continuó.

El ex senador del PRD se refirió a diversos temas, por ejemplo sobre el papel del gobernador Alfredo del Mazo Maza, a cuyo gobierno observa ausente en el estado de México, así como de la próxima contienda por la Gubernatura, donde consideró anticipados a quienes señalan que MORENA va en el mejor rumbo.

La conversación completa se puede ver en el siguiente

link: <https://www.facebook.com/PoliticaenCorto/videos/395938474392456/>

Atajos

Por la derecha: El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Inzunza Armas, reafirmó que las alianzas que se signaron en el pasado proceso electoral no le aportaron los resultados esperados a su instituto político, por lo que se tendrá que valorar la pertinencia de las mismas, rumbo a 2021 y luego en 2023, sin especificar con qué fuerzas partidistas.

Recordó que el albi azul es la segunda fuerza política en 31 de 125 Presidencias Municipales, pero es la segunda opción de voto de la población de México y segunda fuerza electoral, lo que convierte al PAN en el partido con la mayor posibilidad de regresar al Poder en la Presidencia de la República y en el caso estatal, lograr la primera magistratura mexicana.

El dirigente estatal del PAN subrayó por ejemplo que el discurso que por mucho tiempo promovió Andrés Manuel López Obrador en torno a una relación de intereses del albi azul con el PRI es una postura falsa, toda vez que durante muchos años han sido enemigos o adversarios políticos, cuando se buscó democratizar el país.

Dijo que como partidos se han logrado acuerdos políticos en algún momento, pero hasta ahí.

Por la derecha2: Por cierto, el PAN Estado de México se convirtió en la primera fuerza política en utilizar urnas electrónicas para un proceso interno. De acuerdo con la dirigencia estatal el promedio de votación fue del 70 por ciento, con las elecciones del sábado y domingo concluyó la primera de cuatro jornadas programadas.

En el proceso se votaron propuestas para los Consejos Nacional y Estatal que tendrán que ser definidas en Asambleas, se confirmó el fortalecimiento de diversos liderazgos como Enrique Vargas del Villar o Anuar Azar Figueroa.

Anuar Azar, quien es el coordinador del Grupo Parlamentario en la LX Legislatura Local, fue electo propuesta al Consejo Nacional por el municipio de Atizapán de Zaragoza, con lo que se confirma como una opción importante del panismo en dicha demarcación rumbo al futuro próximo.

Por el centro: Al puntualizar que los migrantes no nacionales mantienen sus derechos humanos sin importar si su estancia en el país es legal o no, y que por tanto no deben ser criminalizados, el ombudsperson Jorge Olvera García reiteró su llamado a contar con una Ley de Recepción e Integración de Migrantes Mexicanos en Retorno y de No Nacionales.

Expuso que la Comisión estatal de Derechos Humanos cuenta con la Visitaduría de Atención a Personas Migrantes, a través de la cual se brindan asesorías jurídicas, orientación y actúa ante la acción u omisión de autoridades municipales y estatales, como cuando los detienen por el solo hecho de su apariencia, tener acento extranjero o para extorsionarlos, ejemplificó.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MÉXICO

Los choferes del transporte público y la gente que tiene que trasladarse a diversos destinos por la región de Zumpango tienen miedo, luego de los asesinatos de dos trabajadores del volante apenas este fin de semana, que aseguran, forman parte de las estrategias de terror de grupos delictivos que quieren extorsionar a este gremio, de por sí lastimado con los asaltos. Los líderes del transporte de la zona, preparan otras movilizaciones, además de las ya realizadas luego de que se dieran a conocer las agresiones contra los choferes. Es urgente que la Fiscalía del Edomex agilice las investigaciones y se actúe para poner freno a estos actos delictivos...El diputado panista **José Antonio García** presentó al Pleno de la 60 Legislatura mexicana, una propuesta, para limitar a fines pedagógicos el uso de teléfonos celulares a los estudiantes de educación básica cuando se encuentren en clases. Y aunque lo correcto sería que de plano no se usaran estos

aparatos en clase, porque son grandes distractores para los alumnos a ese nivel, la propuesta del diputado es interesante, cuando se aclara que estos dispositivos sólo podrán utilizarse con fines pedagógicos a petición y con revisión de los docentes, y tratándose de alumnos con necesidades especiales que por sus condiciones así lo requieran... El gobierno de Atizapán de Zaragoza es el primer municipio de la entidad mexiquense que cuenta con un Registro Civil más incluyente, al celebrar matrimonios civiles en la Lengua de Señas Mexicanas, cuyo ejemplo ahora es motivo para la capacitación de oficiales toda la entidad. Desde el principio de la administración de la alcaldesa **Ruth Olvera**, la titular de la Cuarta Oficialía del Registro Civil, **Lorena Paredes González**, inició, con el apoyo de un intérprete certificado, la realización de matrimonios civiles, donde uno o ambos contrayentes eran sordos, lo que dio pie a que en este municipio se inaugurara la capacitación de oficiales del Registro Civil para dar atención a este sector. Bien por el gobierno atizapense.

COLUMNA SE COMENTA DIARIO MILENIO

QUE María de Lourdes Medina Ortega, presidenta del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem), indicó que no se puede taparse el sol con un dedo y que actualmente hay un decrecimiento económico, una baja en las ventas y hay rubros que han disminuido su productividad hasta 25 por ciento, sin embargo, asegura que los empresarios han sido muy objetivos pese a que las condiciones laborales no han sido las mejores.

QUE la contracción oscila entre 10 y 20 por ciento, y en términos generales las empresas han realizado paros técnicos para no despedir a la gente y aprovechar para darle mantenimiento a las unidades y equipo; de ahí la importancia de detonar el mercado interno.

QUE de acuerdo con la Canacintra, será imposible alcanzar el 2% de crecimiento en la economía nacional, la cual está frenada por las políticas públicas internas del gobierno federal que ha restringido la inversión privada, la política de austeridad y el subejercicio del gasto público. Tan solo el sector de la construcción cayó 9%, hay caídas en la minería y la industria en general que registra menos 2.1%. QUE Ecatepec se apunta con tecnología de vanguardia y utilizará un robot equipado con dos videocámaras para recorrer por dentro los drenajes municipales para detectar rupturas en las tuberías, lo que ayudará a prevenir la formación de socavones y agilizará la reparación de fracturas y fisuras al ubicar los lugares exactos de las afectaciones, informaron las autoridades municipales de esa demarcación.

QUE las autoridades municipales de San Martín de las Pirámides informaron que todo está listo para celebrar la edición número 46 de la Feria Internacional de la Tuna, donde unos 100 artesanos y otros productores y expositores del ramo gastronómico mostrarán, del 1 al 4 de agosto próximos, el arte y la variedad de productos elaborados con base en el nopal y la tuna, característico de la región



Síntesis Informativa
www.panedomex.org

Company Name www.panedomex.org

